



Termine im Mai 2019

Subotnik

Am Freitag, dem **3. Mai 2019** findet von **11 – 14 Uhr** unser **nächster Subotnik am neuen Standort (Heinrich-Franck-Str. 2)** statt. Wir freuen uns auf viele fleißige Helfer*Innen, die uns dabei unterstützen die letzten Kisten auspacken, Regale an die Wand zu bringen und den letzten Malerstaub beseitigen. Als Abschluss gibt es einen kleinen Imbiss.

Neustädter Sprechzeit im Mai
 Wir möchten Sie darüber informieren, dass das Labyrinth im Mai an **jedem Dienstag** von **10 – 12 Uhr** eine **Sprechzeit in der Neustädter Passage 6 in 06122 Halle** anbieten wird.

Die konkreten Termine sind:

- Dienstag, der 07. Mai 2019
- Dienstag, der 14. Mai 2019
- Dienstag, der 21. Mai 2019 und
- Dienstag, der 28. Mai 2019

Monatslosung:
„ Es ist keiner wie du, und ist kein Gott außer dir.“
 (2 Sam 7,22)

Regelmäßige Termine

Angebot	Wochentag	Uhrzeit
Backstube	Dienstags	11:30 – 14:00
Selbsthilfegruppe Zeitschrift IRRGARTEN	Donnerstag	13:15 – 16:00
Sprechzeit	Donnerstag	10:00 – 12:00
Samstagsmaler	Jeden 2.,3. und 4. Samstag	ab 14:30

**Telefonisch erreichen Sie uns nach wie vor unter:
 0178/ 81 31 328. Ab Mittwoch, dem 08. Mai 2019
 erreichen Sie uns über die neue Festnetznummer:
 0345/ 225 80 252**



Die Räumlichkeiten befinden sich im **Ersten Zwischengeschoss im Gebäude des Jobcenters.**

Der Zugang erfolgt über einen Seiteneingang an der Albert-Einstein-Straße. Telefonisch erreichen Sie uns zu der Sprechzeit unter: **0178/ 81 31 328.**

Treffen der Selbsthilfegruppe „Frischer Wind“

Die nächsten Treffen der Selbsthilfegruppe finden am Samstag, dem **4. und 18. Mai 2019** um **14:30 Uhr** in den Räumlichkeiten der Begegnungsstätte **(in der Heinrich-Franck-Str.2, 06112 Halle)** statt.

Theatergruppe „Die Labyranthen“

Ab **Dienstag, dem 7. Mai 2019** von **10 - 12 Uhr** finden wieder die wöchentlichen Proben unserer Theatergruppe am neuen Standort statt.

Federball – Turnier

Am **Sonntag, dem 26. Mai 2019** um **15 Uhr** findet unser **diesjähriges Federballturnier** statt. Jede/r der daran teilnehmen möchte wird gebeten sich in der Begegnungsstätte zu melden. Sie erreichen uns telefonisch unter: 0178/ 81 31 328.

Dies geschah im April

Unser Osterspaziergang vom Labyrinth

An einem sehr schön herrlichen Ostersonntag mit bestem Wetter und Sonnenschein, trafen wir uns am Bahnhof zu unserem Osterspaziergang. Wir waren schon früh dort und freuten uns alle, uns wieder zu sehen.

Es war ja für heute ein Picknick und ein kleiner Spaziergang geplant. So liefen wir vom Bahnhof in unser neues Labyrinth. Das ist ein schöner Weg und verläuft wie ein kleiner Park.



Da Leute dabei waren, die nicht so gut zu Fuß waren, nahmen sie die Straßenbahn.

Dort angekommen kochten wir Kaffee und Frau Purschwitz und eine Besucherin hatten ein Osterbrot

gebacken. Das ließen wir uns gut schmecken mit Holundermarmelade und Butter. Vor dem neuen Labyrinth ist eine Grünfläche, wo sich auch ein Volleyballplatz drauf befindet. Aber wir machten Rast im Schatten und einige spielten Skat oder Bool. Es war wirklich ein tolles Wetter und wir hielten das Erlebte auf Bildern fest. So verging der Nachmittag und wir hatten alle unsere Freude. Keiner war alleine Zuhause. Es ist schön, dass es das Labyrinth möglich macht, auch an Feiertagen so schöne Aktivitäten anzubieten. Vielen lieben Dank den Mitarbeitern Frau Purschwitz und Frau Endert.

Maike Fischer

Unser neuen Kollege stellen sich vor.....



Hallo, ich heiße Jonathan Bufe. Seit März arbeite ich im Team der Familienhilfe. Doch wie komme ich eigentlich hier her? In Halle bin ich seit fast 10 Jahren. Hier habe ich ein FSJ beim CVJM gemacht, Psychologie studiert und geheiratet. Meine zwei Kinder sind hier geboren. Im Studium lernte ich Frau Fänder kennen und später durch sie das Labyrinth.



Als ich dann Arbeit suchte, ging es hier erfrischend schnell: Bewerbung, Gespräch, Entscheidung dafür. Vielleicht noch ein wenig mehr zu mir: Ich bin gern unter Menschen, spiele gern, mag Rätsel und Geschichten und handwerke auch gern mal. Ich mag verschiedene Sportarten wie Kletten, Inline- Skaten, Billard, Tischtennis und Fußball spielen. Mir ist Familie sehr wichtig. Ich freue mich über die Aufnahme ins Familienhelfer-Team, die ich als sehr willkommen erlebt habe.

Liebe Grüße, Jonathan Buße



Ziel (2500 m)

